



Der Boden im Rasta-Dome vibriert

Talent-Show kommt beim Publikum an

Rund 1000 Besucher klatschten, jubelten und grölten zu den Beiträgen von insgesamt 14 Solokünstlern, Musik-, Akrobatik- und Tanzgruppen. Die zeigten mit ihren Beiträgen, welche unterschiedlichen Fähigkeiten es gibt.

VON MAIKE SCHOLZ

Vechta. Talente – das sind Fähigkeiten und Fertigkeiten, die viel Übung bedürfen. Mit dieser Definition eröffnete Torsten



Junge Sänger: Der Kinderchor Dinklage war mit dabei.

Koschnitzke den Talent-Event im Vechtaer Rasta-Dome. Der Wildeshauser übernahm die Moderation. Organisiert wurde die Show von Werner Fangmann und Vincent Kaufmann. Ziel: Zeigen, welche jungen Talente es im Landkreis Vechta gibt.

Das Ziel gelang. Nach und nach wurden die insgesamt 14 Solokünstler, Tanz-, Akrobatik- und Musikgruppen vorgestellt. Die zeigten mit ihren Darbietungen, was sie drauf hatten.

„Tempo, Variation und viel Abwechslung“, versprach Koschnitzke. Die Gruppen sorgten dafür, dass sein Versprechen eingelöst wurde. Das Blechbläserquartett der Musikschule Vechta, Casting-Show-Bekanntheit Anna Reckzeh, der Kinderchor Dinklage, die Lohner Integrationsgruppe oder auch die Gruppe Selected waren nur einige, die das Publikum mit ihren Beiträgen zu Jubelstürmen brachten. Jeder Teilnehmer wurde mit Applaus belohnt.

Während im Rasta-Dome rund 100 Tänzer der Gruppe Selected, die jüngst erst von der Hip-Hop-Weltmeisterschaft in Schottland zurückkehrten, über die Bühne und durch die Zuschauer wirbelten, bereiteten sich andere junge Künstler noch draußen vor. Dabei passierte es: Eine Akrobatin aus Damme ver-



Mit rund 100 Tänzern dabei: Die Mitglieder von Stage7 – Tanzhaus Lohne zeigten Hip-Hop in allen Altersklassen.

letzte sich beim Aufwärmen, so dass die Aufführung abgesagt werden musste. Sie wurde von ihrer Partnerin auf die Bühne getragen. Beide wurden mit starkem Applaus empfangen. „Den geben wir den beiden für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften mit“, meinte der Moderator, der am Abend auch einen wichtigen Punkt herausstellte: Um solche Fertigkeiten zu erlangen, bedürfe es Ehrenamtliche, die sich um die Talen-

te kümmern. Auch dafür gab es einen donnernden Applaus.

Vincent Kaufmann verfolgte das Geschehen an der Technik. In seinem Gesicht lag Begeisterung. Rund 1000 Besucher habe er gezählt. „Wir sind sehr zufrieden“, meinte er. Die Stimmung sei grandios. „Es läuft alles super. Ich bin wirklich begeistert“, freute sich der Organisator. Was die jungen Talente zeigen, sei besser als man sich vorgestellt habe. „Die Show

kommt super an und es macht einfach wahnsinnigen Spaß“, zeigte er auf und versprach im gleichen Atemzug: „Wir haben jetzt einmal solch einen großen Aufwand betrieben. Da können wir es im nächsten Jahr wiederholen“. Der Erlös des Talent-Events ist für das Inklusionsprojekt Sonnenhof in Deindrup bestimmt.

■ **Info:** Fotos unter www.oldenburgische-volkszeitung.de